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Entrevista / Mario Rafael Llergo Latournerie (Diputado - Morena) 

 

“¿Qué realmente le duele al Consejo General del INE, que en esta iniciativa se plantea una reducción a 

la estructura administrativa? Es decir, se crea una Comisión de Administración que sustituye a la Junta 

General Ejecutiva que actualmente preside Lorenzo Córdova viéndolo en su carácter de Presidente del 

Consejo General del INE y el Secretario Ejecutivo y finalmente ellos son los que orientan el presupuesto 

y se crea una Comisión de Administración integrada por cinco consejeros”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1ZJJW6AHtALktD3yKS7ZyCW5MepwWk2Eh/view  

https://drive.google.com/file/d/1ZJJW6AHtALktD3yKS7ZyCW5MepwWk2Eh/view

